

Fecha 22/08/2025 Vpe: \$838.703 \$1.057.500 Vpe pág:

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia 12.000 4.000 4.000 79,31% Sección:

la region Frecuencia: 0



Pág: 16

De partido de fútbol a barbarie

Una noche de terror vivieron en Argentina, los hinchas de Universidad de Chile, quienes fueron atacados por los barristas de Independiente de Avellaneda mientras se jugaba el encuentro por Copa Sudamericana en el estadio Libertadores de América. 96 detenidos, heridos de gravedad, dos en riesgo vital, son las tristes cifras que dejó el paso de los azules por el país trasandino. En lo deportivo, ambas instituciones arriesgan ser expulsados de la competición.

Por Silvia Ramírez Olmedo.

Lo que pudo ser una fiesta para Universidad de Chile, porque el empate 1-1 ante Independiente le daba la clasificación a la siguiente fase de la Copa Sudamericana, terminó en una verdadera barbarie en Argentina.

Todo comenzó mal. Tras el gol de la "U", los hinchas que estaban apostados en una tribuna alta, acusan que fueron provocados y amedrentados por los simpatizantes locales.

Un grupo de la barra "Los de Abajo" respondió mal. Rompieron un baño y comenzaron a lanzar piedras, cemento, mobiliario y asientos a la gente de Independiente que estaba en la popular.

Ahí se desató la furia de los barrabrava de Independiente quienes con complicidad de la policía y guardias del estadio, tuvieron acceso libre a un grupo de hinchas

de la "U" a quienes golpearon dejándolos graves.

El resto de ellos, que lograron salir de la tribuna, vivieron un infierno. Si no llegaron a ser detenidos, relatan que tuvieron que esquivar golpes, gas pimienta y a los simpatizantes del club argentino que los estaban esperando

EN RIESGO VITAL

Lo ocurrido con Gonzalo Alfaro conmocionó a la hinchada de Universidad de Chile luego de los graves incidentes en el duelo contra Independiente por la Copa Sudamericana. El fanático de 33 años fue reportado en riesgo vital tras sufrir una fractura craneal y ser intervenido quirúrgicamente en el Hospital Fiorito de Avellaneda.

En conversación con ADN Deportes, uno de sus amigos relató los avances que ha tenido el hincha y aseguró que su estado actual es más alentador de lo que se



temía en un principio.

"Él llegó con un traumatismo en el cráneo, entró a pabellón y fue operado con éxito", explicó el cercano, detallando que Alfaro se encuentra sedado y bajo monitoreo constante de la presión intracraneal. "La doctora dijo que fue una operación exitosa y que por ahora no necesita una segunda intervención", añadió,

El amigo del fanático azul también desmintió la versión de que todo se debió a una caída en altura. "La conclusión médica es que las fracturas fueron producto de golpes, no de una caída, porque no tiene lesiones en las piernas ni en otras partes del cuerpo. Solo el cráneo fue afectado", afirmó.

> CONMEBOL OPTARÍA POR LA "U"

Desde Argentina señalan que la Conmebol ya tiene definida su decisión deportiva tras los incidentes protagonizados por las barras de Independiente y U de Chile en Avellaneda por la Copa Sudamericana

La prensa argentina asegura que U de Chile avanzará a cuartos de final de la Copa Sudamericana, pese a los graves incidentes registrados en Avellaneda: "99,9% que la U de Chile pasa de fase. Independiente va a ser desclasificado", anticipó el comunicador Juan Carlos "Toti" Pasman en DSports

Los expertos argentinos sostienen que Independiente será el principal sancionado por los incidentes, ya que actuó como club anfitrión y no cumplió con las garantías mínimas de seguridad. "Fuerte sanción para Independiente",

confirmaron en los programas deportivos más seguidos de Argentina.

La U, aunque también recibirá castigos, mantendría su lugar en el torneo debido a que la responsabilidad principal recae en el equipo local. Los especialistas indican que "es casi imposible que sancionen a los dos clubes" y que "no hay antecedentes" de descalificación mutua.

DATO:

Ayer por la tarde, un grupo de hinchas de Universidad de Chile realizó una protesta en Santiago, fuera de la embajada de Argentina. Le hicieron llegar una carta preocupados por los compatriotas que todavía siguen detenidos en el país trasandino. Hasta allá viaió el Ministro Alvaro Elizalde, enviado por el presidente.



